

Lavrov dénonce que les pays occidentaux refusent toujours de lever des sanctions au milieu de la pandémie



Moscou, 21 avril (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères de la Russie, Sergueï Lavrov, a réitéré aujourd'hui au cours d'une vidéo-conférence que les pays occidentaux et en premier lieu les États-Unis refusent de lever les sanctions qui permettraient la fourniture des produits nécessaires dans la lutte contre le coronavirus.

Le chef de la diplomatie russe a ajouté que les sanctions illégitimes appliquées dans les conditions de la pandémie provoquent de graves dégâts à une série de pays parmi lesquels se trouvent l'Iran, la Syrie et la Corée du Nord.

Selon Lavrov, ces pays ne peuvent pas accéder à l'achat d'équipements pour combattre le coronavirus, des médicaments et d'équipements de protection spéciale à cause du fait que les pays occidentaux, surtout les États-Unis, refusent totalement de répondre à la proposition d'annoncer une pause

humanitaire concernant les sanctions.

Actuellement, le nombre total de personnes infectées par le nouveau coronavirus depuis le début de la pandémie a atteint presque 2,5 millions de personnes dans le monde.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/220422-lavrov-denonce-que-les-pays-occidentaux-refusent-toujours-de-lever-des-sanctions-au-milieu-de-la-pandemie>



Radio Habana Cuba